

WARTA

Bhabinkamtibmas Desa Pakutandang Briptu Indra Juniawan Berhasil Menyelesaikan Pengamanan Rapat Rekapitulasi Pleno PPS dalam Pemilu 2024

Ciparay, - CIPARAY.WARTA.CO.ID

Feb 23, 2024 - 14:05



Pengamanan Rapat Pleno PPS Desa Pakutandang



Bandung, 23 Februari 2024 - Bhabinkamtibmas (Bhabinkamtibmas) Desa Pakutandang, Briptu Indra Juniawan, yang bertugas di Polsek Ciparay, telah berhasil menyelesaikan dengan sukses kegiatan pengamanan rapat rekapitulasi pleno Panitia Pemungutan Suara (PPS) Desa Pakutandang dalam pemilihan umum tahun 2024.

Kegiatan pengamanan tersebut merupakan bagian dari tugas rutin Bhabinkamtibmas dalam menjaga ketertiban dan keamanan selama tahapan pemilihan umum berlangsung. Dengan kehadiran Briptu Indra Juniawan, diharapkan proses rekapitulasi pleno PPS dapat berjalan dengan lancar dan aman bagi masyarakat Desa Pakutandang.

Kapolresta Bandung Kombes Pol Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Ciparay AKP Deden Noviyanto S, SH.M M, mengapresiasi dedikasi dan profesionalisme Briptu Indra Juniawan dalam melaksanakan tugas pengamanan

dengan baik. "Briptu Indra Juniawan telah menunjukkan komitmen yang tinggi dalam menjaga keamanan selama pelaksanaan rapat rekapitulasi pleno PPS Desa Pakutandang. Kehadirannya sangat penting bagi kelancaran proses demokrasi," ujarnya.

Selama kegiatan pengamanan, Briptu Indra Juniawan aktif memantau situasi keamanan sekitar lokasi, berkoordinasi dengan pihak terkait, serta memberikan pengamanan terhadap seluruh peserta rapat rekapitulasi pleno PPS.

Dalam kesempatan ini, Briptu Indra Juniawan juga memberikan himbauan kepada masyarakat Desa Pakutandang untuk tetap menjaga ketertiban, menjauhi potensi gangguan kamtibmas, dan berpartisipasi aktif dalam proses demokrasi. "Saya mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan mendukung jalannya pemilihan umum yang berintegritas," kata Briptu Indra Juniawan.

Polsek Ciparay bersama Bhabinkamtibmas akan terus berupaya memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan menjaga keamanan selama pelaksanaan pemilihan umum. Dengan sinergi antara Polsek Ciparay, Bhabinkamtibmas, dan masyarakat Desa Pakutandang, diharapkan pemilihan umum tahun 2024 dapat berjalan dengan lancar dan menghasilkan keputusan yang memuaskan bagi semua pihak.